



Thüringer Ultra-Läufer Baldauf triumphiert am Kyffhäuser

Thüringens einstiger Ultra-Sieger Marcus Baldauf (Rennsteiglaufverein) aus Brotterode hat den Marathon beim 36. Internationalen Kyffhäuser-Berglauf in Bad Frankenhausen gewonnen. In 2:58:33 Stunden feierte er nach seinem zweiten Platz

im Jahr 2012 nun seinen ersten Sieg und ist vor dem angepeilten Supermarathon beim Rennsteiglauf am 17. Mai in guter Form. Vier Minuten schneller (1:22:01 h) als bei seinem Vorjahressieg im Halbmarathon war André Fischer vom USV Erfurt,

der am 8. November und damit exakt 100 Jahre nach dem Geburtstag von Ex-Weltklassenläufer Rudolf Harbig Vater eines Sohnes namens Finn geworden ist. Fischers Teamkollegin Kristin Hempel gewann den Halbmarathon (1:37:15 h) bei den

Frauen und scheint für den Rennsteiglauf-Marathon gewappnet. Auf der 14-km-Distanz triumphierte Stefan Neidhardt vom Rennsteiglaufverein in 56:55 Minuten. Insgesamt waren rund 2300 Teilnehmer am Start. Foto: Wilhelm Slodczyk